

GAMBARAN KARAKTERISTIK DAN PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF PADA IBU BEKERJA DI POSYANDU KUNCI VI, VIII B, DAN XIII KELURAHAN PANDEYAN UMBULHARJO KOTA YOGYAKARTA TAHUN 2020

Paramita Nur Sabilla¹, Hesty Widyasih², Wafi Nur Muslihatun³
¹⁾²⁾³⁾ Jurusan Kebidanan Poltekkes Kemenkes Yogyakarta
Jl. Mangkuyudan MJ III/304 Yogyakarta
email:paramitanursabila@gmail.com, hestywidya79@gmail.com,
wafinur@yahoo.com

INTISARI

Latar Belakang : Cakupan ASI Eksklusif di Indonesia belum memenuhi target *Millenium Development Goals (MDGs)* 80%. Cakupan ASI Eksklusif di D.I Yogyakarta 67,55%, dan Kota Yogyakarta adalah cakupan ASI Eksklusif terendah yaitu (67,42%). Ibu bekerja cenderung tidak memberikan ASI Eksklusif dibandingkan ibu yang tidak bekerja. Keberhasilan ASI Eksklusif dipengaruhi oleh beberapa faktor karakteristik ibu seperti usia, tingkat pendidikan, jenis pekerjaan, dan faktor lain yang dapat mempengaruhi pemberian ASI Eksklusif.

Tujuan : Mengetahui gambaran karakteristik dan pemberian ASI eksklusif pada ibu bekerja di Kelurahan Pandeyan Umbulharjo Kota Yogyakarta Tahun 2020.

Metode : Penelitian ini merupakan *deskriptif kuantitatif* dengan pendekatan *cross sectional*, dilakukan bulan April 2020. Analisis data menggunakan analisis univariat. Subjek penelitian ini adalah 20 ibu bekerja yang memiliki bayi usia 6-12 bulan di Posyandu Kunci VI, VIII B, dan XIII Kelurahan Pandeyan Umbulharjo Kota Yogyakarta. Alat ukur diakses dengan *goole form*.

Hasil : Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ibu bekerja yang memberikan ASI Eksklusif lebih banyak pada ibu usia <20 tahun->35 tahun (100%) dibanding usia 20-35 tahun (76,47%), lebih banyak pada ibu tingkat pendidikan tinggi (83,33%) dibanding ibu tingkat pendidikan rendah (75%), lebih banyak bekerja sebagai PNS (100%) dibanding sebagai swasta (80%), lebih banyak ibu dengan anak > 1 orang (88,89%), dibanding dibanding ibu dengan anak 1 (72,72%%), lebih banyak ibu dengan pendapatan tinggi \geq UMR (93,33%) dibanding ibu dengan pendapatan rendah (40%), lebih banyak ibu dengan tingkat pengetahuan baik (80%).

Kesimpulan : Ibu bekerja yang memiliki bayi usia 6-12 bulan di Posyandu Kunci VI, Kunci VIII B, Kunci XIII Kelurahan Pandeyan Umbulharjo Kota Yogyakarta yang memberikan ASI Eksklusif lebih banyak pada ibu usia <20 tahun->35 tahun, pendidikan tinggi, bekerja sebagai PNS, memiliki anak >1, penghasilan tinggi, dan berpengetahuan baik.

Kata Kunci : Karakteristik, Ibu Bekerja, ASI Eksklusif